小野寺幸恵 渡辺 満 降 冨岡 工藤 良一 •

共産党市議 ❖旧トマモールの解体 駅北口の旧ト

事で、アスベス 令違反があり ト除去作業の法 マモール解体工



ら改善計画書が提出される予定で 半年間も停止していることを指摘 の解決策かどうかを見て判断する あるが、住民理解が得られる内容 し、早期の改善を求めました。 と答弁しました。 市側は、 「6月末までに元請か

❖まちの顔の改善

うに、若手の職員を中心に取り組 少しでも明るく感じてもらえるよ した。 のPRや駅南口のイルミネーショ ルの活用策などを提案しました。 対策やバス停への影響、エスタビ を指摘し、上空通路解体時の安全 の問題が一向に改善されないこと んでいる」と答弁しました。 ン設置などの進捗状況を質問しま してきた駅自由通路を活用した市 駅前では、エガオやエスタビル また、これまで党市議団が提案 市長は、 「小さな一歩だが、

公営住宅の改善

冨岡

隆議員の一般質問

ることも指摘し、改善を求めまし 手すりが錆でボロボロになってい が崩れている問題や、非常階段の いない。道に対応を求めるべきだ 営住宅のエレベーターは全て更新 じ込められた事故を紹介し、 ターが停止し住民2名が約3分閉 しているのに道営住宅は更新して と提案。あわせて、玄関の階段 6月上旬に道営住宅のエレベー

工藤良一議員の一般質問

♣ーRについて

算では、全体の に関する市の試 統合型リゾート カジノを含む



なっていることから、「カジノが うちカジノ利用者は406万人と ている」と指摘しました。 なければ成り立たないことを示し 来場者は最大838万人で、 その

許されない」と、市の認識を求め きた。その自然を壊す大型開発は 湖とその周辺の自然環境を守って ました。担当部長は、 また、「長きに渡ってウトナイ 「準備段階

> から環境に配慮した検討を行なう と答弁しました。

❖ガン検診の助成

担当部長は「申請者の意見を参考 るべき」と、改善を求めました。 検診が無料(特定検診の受診が条 法を検討した」と答弁しました。 は窓口負担が発生しない方法にす のため、 件)になりましたが、窓口で払 に、多くの方が利用者しやすい方 た後に申請を受けて償還する方法 国民健康保険の加入者は、 「受診率を上げるために ガン

❖年金制度の市民周知

でいない。年金事務所と連携して 額を増額させる方法の理解が進ん 切」と提案しました。担当部長は が送れるよう、周知することが大 指摘し、「少しでも豊かな暮らし 複雑で理解が進んでいないことを 周知を進めたい」と答弁しました。 「任意加入や付加年金などの年金 年金制度は仕組みや計算方法が

渡辺 ❖公園のトイレ設置 満議員の委員会質問

の設置を求めるとともに、 りますが、わかりづらいため看板 川沿公園にはトイレが2カ所あ 増設を

提案しました。 板の設置を約束 担当部局は、看 しました。

❖日米共同訓練 での低空飛行

に抗議するよう求めました。 市民の安全安心の立場から防衛局 、リコプターの低空飛行について 日米共同訓練における戦闘機や

❖紙おむつの無料収集 小野寺幸恵議員の委員会質問

つの無料収集の実施について、 平成29年6月に提案した紙おむ



ぎる」と指摘し めました。 とから、「遅す て30年度10月からの実施を強く求

❖旧トマモールの解体

明らかになりました。 数社が協議に加わっていることが 可能性を質問。すでに新たな業者 のであれば不安」と、業者変更の 者である元請業者が今後も関わる 「正しい作業をしなかった原因